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Da ich im Forum noch nichts gefunden habe außer ein paar vereinzelte Antworten in
verschiedenen Threads wollte ich mal einen eröffnen , um darüber zu diskutieren und
eventuell Erfahrungen auszutauschen.

Was haltet ihr von der DHI Methode? Man liest von einigen Usern häufig nur die Antwort " Ist
Marketing " . Eine Begründung diesbezüglich bleibt aber meistens aus. Zumal finde ich es
immer schwierig eine Aussage zu tätigen und davon überzeugt zu sein , wenn man selber
diesbezüglich sich gar nicht informiert hat. Gleiches gilt auch für andere Themenbereiche
aber das ist eine andere Geschichte.

Also was haltet ihr von der DHI Methode ? Gibt es Leute die Erfahrungen damit gemacht haben
und berichten Können? Ergebnisse eventuell zeigen. Ich bin skeptisch , da renommierte Klinken
diese Methode gar nicht anbieten bzw. Diese Stifte gar nicht besitzen. 
Bitte keine Kommentare wie DHI ist FUE. Es sollte klar sein , dass es FUE ist , da dies lediglich
die Methode der Extraktion beschreibt.

Angebliche Vorteile der DHI Methode sollen sein 
- schnellere Wundheilung 
- schnelleres Wachstum 
- höhere Dichte , da enger gesetzt werden kann 
- weniger Schädigung des eigenen Haares, da keine Schnitte gesetzt werden und Schockloss
geringer ist ( für mich ergibt das Sinn. Wie seht ihr das? )

Nachteile 
- Aufpreis
- unnatürlichere Haarlinie ( das ist nur meine Meinung )
- schwerere Handhabung ? Bzw. Fehler können nicht korrigiert werden ?

Ich habe nun in vielen Foren in der letzten Zeit , Ergebnisse mit dieser Methode beobachtet. Mir
kam es vor , dass die Rötung schneller verging und gefühlt wuchsen die Haare bei allen
schneller. Nach 6 Monaten hatten die meisten schon ein starkes Ergebnis. Zumal ist mir kein Fall
bekannt in dem jemand Schockloss nach dieser Methode bekommen hat ( bitte eines besseren
Belehren wenn ihr Beispiele habt ). Schockloss ist ja nicht gleich Shedding ist zu beachten. Auch
zum verdichten wird es lieber genommen

Würde mich freuen über Antworten.
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